

ABSTRAKSI

Fitriana Nur Vianingtias, nomor Mahasiswa 152120031, Jurusan Ilmu Administrasi Bisnis, Fakultas Ilmu Sosial dan Ilmu Politik, Universitas Pembangunan Nasional Yogyakarta, Judul Penelitian “Analisis Perbedaan *Abnormal Return* dan Harga Saham Sebelum Dan Sesudah Akuisisi” (Studi pada perusahaan yang terdaftar di BEI yang telah melakukan akuisisi pada Tahun 2015). Dosen Pembimbing I Didik Indarwanta, M.AB dan Dosen Pembimbing II Sauptika Kencana, M.SI.

Penelitian ini dilakukan untuk mengetahui apakah terdapat perbedaan *abnormal return* yang signifikan sebelum dan sesudah akuisisi diumumkan. Serta untuk mengetahui apakah terdapat perbedaan harga saham yang signifikan sebelum dan sesudah akuisisi diumumkan.

Penelitian ini menggunakan tipe deskriptif dan komparatif dengan pendekatan studi peristiwa (*event study*). Sampel dalam penelitian ini adalah seluruh perusahaan yang terdaftar di Bursa Efek Indonesia yang melakukan akuisisi pada tahun 2015 yaitu sebanyak 8 perusahaan. Teknik analisis yang digunakan dalam penelitian ini adalah *Wilcoxon Signed Rank Test* karena data terdistribusi tidak normal.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa hipotesis pertama tidak terdapat perbedaan yang signifikan pada *abnormal return* antara sebelum dan sesudah pengumuman akuisisi artinya informasi yang terkandung dalam pengumuman akuisisi tidak merespon secara cepat oleh investor, sehingga tidak terdapat *abnormal return* setelah akuisisi diumumkan. Dengan demikian dapat diperoleh kesimpulan bahwa hipotesis pertama pada penelitian ini yaitu terdapat perbedaan *abnormal return* yang signifikan pada perusahaan sebelum dan sesudah pengumuman akuisisi ditolak. Serta hasil penelitian pada hipotesis kedua menunjukkan tidak terdapat perbedaan yang signifikan pada harga saham antara sebelum dan sesudah pengumuman akuisisi. Hasil menunjukkan bahwa rata-rata harga saham pada lima dari delapan perusahaan yang diteliti mengalami peningkatan namun peningkatan tersebut sangat kecil sehingga tidak terjadi perbedaan yang signifikan. Artinya salah satu tujuan dari akuisisi yaitu motif ekonomi yang berarti perusahaan dapat menciptakan nilai tambah bagi perusahaan maupun bagi para pemegang saham belum dapat tercapai. Dengan demikian dapat diperoleh kesimpulan bahwa hipotesis kedua pada penelitian ini yaitu terdapat perbedaan harga saham yang signifikan pada perusahaan sebelum dan sesudah pengumuman akuisisi ditolak.

Kata kunci: Akuisisi, *Abnormal Return*, Harga Saham, *Event Study*.